

信は日高ない☆

～信じる者は救われる！



2018年7月20日
NO. 15

「第13回こもれび祭」大成功裏に閉幕！ 多くのご来場、ありがとうございました！！

1年生として迎えた「第13回こもれび祭」の感想はいかがでしたでしょうか！？ 担任的には、十分合格点に値する内容だったと思います。もはや多くの説明は不要でしょう。そこで今週は、祭を終えての「画像特集」といきます！



準備・リハーサル風景～本番まであと僅か・練習にも熱が入る！



前夜祭・交流会、全校生徒でのラストショット！



1年生による山岳太鼓～本番に何とか間に合いました(^_^)！



OPダンス:皆で「セイヤ～！！」



メインイベントの司会で大活躍の2名！



会場係は餅つきぺったん祭で大活躍でした！



3位決定戦！

とっても面白かったよ！



腕相撲決勝、大変見応えあり！



今年の祭を終えて～「信」頼が一步深まったね！

保護者の皆様へ

先週のこもれび祭については、多くのお父様・お母様との面談が叶い、大変光栄でした。入学後3ヶ月余が経過し、ひとまずはご安心いただけているとのこと+学校祭も沢山の「笑顔」に囲まれながら無事終了し、心からホッとしているところでございます。あと1週間で、お待ちかねの長期帰省期間となります。「親子話し合いシート」を活用しながら、今後の学校生活や進路に備えたお子さまとの話し合いを深めてください。

～1週間をふりかえって～ 4. Mr. REON の巻

今週の担当は、REONくん(写真は定通体連日勝支部大会時のカット！)です！！



平成30年7月13日 至 曜日	～7月14日 木 曜日	～7月15日 日 曜日	担当 小川 弘恩
<今週の採点> 最高の1週間 ← 5 ・ 4 ・ 3 ・ 2 ・ 1 → 最低の1週間			
<今週の感想> おは！今週一番記憶に残った出来事はこもれび祭です。こもれび祭はみんなを団結して楽しめたことが出来たので良かったです。それに本祭では知らないおばこ人がおちつきに乱入してくるパプニングがあっけどな人も無事にもちつきを彩ることが出来たので良かったです。			

⇒ 来年はより一層団結して取り組めるよう1年かけてより仲を深めていこう!!

来週の予定

7月23日(月)～25日(水) 平常授業

26日(木) 校舎一斉清掃・終業式・LHR(午前)、午後裁量

※7/28土までに退寮完了のこと！